



Alors que l'équipe nationale camerounaise se prépare pour son deuxième match de la Coupe d'Afrique des Nations contre le Sénégal, une polémique a éclaté suite aux déclarations de l'ancienne gloire du football sénégalais, El Hadji Diouf. Interrogé sur Canal+CAN, Diouf a insulté subtilement Samuel Eto'o et a sous-estimé les performances de l'équipe camerounaise.

Une équipe en quête de rédemption

Après avoir été tenus en échec par la Guinée lors de leur premier match, les Lions Indomptables du Cameroun sont déterminés à prouver leur valeur lors du prochain match contre le Sénégal ce soir.

Interrogé sur Canal+ CAN, El Hadji Diouf a déclaré que l'équipe camerounaise était en régression et ne faisait plus peur à personne. La légende sénégalaise a également qualifié le Cameroun de "l'hôtel continental", se moquant ainsi du surnom « Le Continent » désormais utilisé pour présenter le pays de Samuel Eto'o.

Une attaque personnelle envers Samuel Eto'o

El Hadji Diouf a également pointé du doigt Samuel Eto'o, sans le nommer explicitement, en évoquant une mauvaise gestion de la Fédération camerounaise de football. Cette attaque

personnelle envers Eto'o, qui est une icône du football camerounais, a été perçue comme une insulte par les fans de football du pays.

La colère des supporters

Les déclarations d'El Hadji Diouf ont créé une onde de choc parmi les supporters camerounais, qui estiment que ses propos sont irrespectueux envers leur équipe nationale et leur idole, Samuel Eto'o. De nombreux fans ont exprimé leur mécontentement sur les réseaux sociaux, défendant fièrement le Cameroun et réaffirmant leur confiance en leur équipe.

«Le Cameroun se prend pour le continent, mais c'est plutôt l'hôtel continental. Le Cameroun a beaucoup régressé et j'ai mal pour les supporters camerounais. Ils se reposent sur leur passé et c'est triste. Le Cameroun n'a pas un problème au stade, ils ont un problème de gestion à la Fédération », Diouf.